

# 行政報告



町長 上村 清隆

アルプの里など主要観光施設の4月から8月末までの入込み状況は、対前年比で95.5%となりました。

湯沢町とマグナは2004

年（平成16年）に湯沢町から中学生を派遣して以来、互いに子どもたちのホームステイを通して交流を続けてまいりましたが、7月7日にピータークルーン・ソルトレイク郡長が来町され、マグナと姉妹都市協定の調印を行ないました。

7月19日、天皇皇后両陛下が長野北部地震で震災を受けた長野県栄村のご訪問に際し、越後湯沢駅をご利用されましたので、駅におきまして議長とともにお迎えとお見送りをさせていただきました。

平成24年度全国高等学校総合体育大会登山大会、第56回全国高等学校登山大会が、8月7日からの日程で苗場山系を会場として開催され、全国46都道府県から、団体男子・女子合わせて87チーム

の参加をいただきました。団体男子では、開催県の県立新潟県央工業高等学校が、団体女子では山口県防府高等学校がそれぞれ優勝を飾りました。

平成24年度湯沢町成人式を、8月14日に湯沢町公民館で開催いたしました。新成人113名のうち85名の参加をいただき、来賓の祝辞に真摯な態度で耳を傾け、和やかな雰囲気も漂う中、式典に臨む新成人の態度は、責任ある行動が期待される大人として相応しいものがありました。

8月14日に全日本スキー連盟から、苗場で3年間開催するとしていたワールドカップスキーモーグル大会は、東日本大震災の復興支援のため、福島県で開催したいとのスポンサーの意向により、湯沢町で開催ができなくなつたとのお話しがありました。大変残念なことですが、町はこれを承諾いたしました。

統合文教施設整備につきま

しては、8月21日の臨時会にお

きまして一般会計補正予算を可決いただきましたので、同日、建築工事に係る特定共同企業体の追加受付の公告を行いました。その結果、1特定共同企業体から応募申請があり、審査の結果、資格要件を満たしていることから、5日にこの1特定企業体に対し入札参加資格確認結果通知を行なうとともに、10特定企業体に対して25日の入札通知を送付いたしました。

9月2日に防災週間に合わせ、携帯各社（NTTドコモ・ソフトバンク・au）の緊急メールと防災行政無線の送受信訓練及び商工会と合同で避難所確認訓練を実施いたしました。